



Club de Judo Maho Vicecampeón juvenil en Santiago

Gran actuación tuvo el Club de Judo Maho de Alto Hospicio, en el Campeonato Nacional Federado de Judo de Carabineros de Chile, realizado en Santiago, que reunió más de 800 deportistas. Logrando el Segundo lugar por equipos en categoría juvenil.

La delegación local dirigida por los técnicos Victoria Melo y el sensei Marco Soto, integrada por los judokas clasificados a los Juegos Panamericanos Junior, que se realizarán en agosto en Asunción, Paraguay, obtuvo una sobresaliente presentación representando a la región de Tarapacá, cosechó nueve medallas de oro, una de plata, y cinco de bronce.

El equipo juvenil de Alto Hospicio estuvo conformado por Diana Saavedra, en categoría -57 Femenino; Benjamín Aguilar, -73 Masculino; Jacqueline Arp, -70 Femenino; Jhon Ramos, -90 Masculino; Kharla Casas +70 Femenino; y Patricio Urta, +90 Masculino.

Por su parte, Jacqueline Pinto, presidenta de la junta de vecinos Bernardo Leighton, agradeció la medida realizada por el municipio, ya que el lugar era un foco de delincuencia, de consumo de drogas y acumulación de basuras. Además, presentaba riesgo de incendio por la quema permanente de cosas traídas por personas en situación de calle.

Por otra parte, en lo que refiere a la construcción de un nuevo establecimiento educacional, este es responsabilidad del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), según la Ley N° 21.040. La municipalidad brindará su total apoyo para atender esta necesidad prioritaria de la comunidad de Alto Hospicio.

Por otra parte, el Club de Judo Maho, además de felicitar a los deportistas por su brillante desempeño técnico, y destacar la organización del certamen deportivo, agradeció la colaboración de diferentes instituciones que permitieron que los judokas viajaran a competir a Santiago, entre ellos, la Corporación de Deportes, Cultura y Fomento Productivo de la municipalidad de Alto Hospicio; el Programa de talento del IND. Promesa Chile; Clubes de la Asociación de Judo; dirigentes; técnicos y apoderados. Por último, el técnico y sensei Soto, señaló que el torneo que también otorga valiosos puntos para el ranking nacional cumplió las expectativas de ser un importante espacio de preparación para los judokas locales, tanto para los clasificados a los Juegos Panamericanos Junior, que se realizarán en agosto en Asunción, como para los Juegos Escolares, que se desarrollarán en agosto en Santiago.

